
   
Zunächst begründete Frau Breinlich für die antragstellende Fraktion den 
Antrag eingehend.  
 
Nach einer längeren Diskussion ließ der Bürgermeister über nachfol-
gend aufgeführten Beschlussvorschlag abstimmen: 

 
  Der Bürgermeister wird beauftragt, den Fraktionen die relevanten Daten 

städtischer Liegenschaften (Lage, d. h. Gemarkung, Flur, Parzellen-
Nummern, aufstehende Gebäude, in Form einer Karte zur Verfügung zu 
stellen. 
 
18 Ja-Stimmen, 
20 Nein-Stimmen, 
  2 Enthaltungen 

 
  Somit ist der Antrag abgelehnt. 
 
 
 


